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本 日 の 例 会    ６月 14 日(金)（第 2 例会）   シェラトン都ホテル大阪 3 階 志摩の間 

●卓話「大阪城南 RAC 今年度の活動報告」           大阪城南 RAC 中村未帆会長 

●食膳 ＜フランス 肉料理＞ 

 

次週のお知らせ    ６月 21 日(金)（第 3 例会）   シェラトン都ホテル大阪 3 階 志摩の間 

●卓話「相続登記義務化について」                    山本英樹会計担当 

●大阪城南 RC ロータリー勉強会(中止) 

●食膳 ＜中国 円卓料理＞ 

 

次々週のお知らせ    ６月 28日(金)（第 4例会）   シェラトン都ホテル大阪 3階 志摩の間 

●退任挨拶 濱田由弘会長、山本智重幹事、宮田正人 SAA 

●大阪城南 RC ロータリー勉強会 

・第一部 17：00～ シェラトン都ホテル大阪 ３階 葛城の間 

・第二部 18：30ごろ～ シェラトン都ホテル大阪 ３階 春日の間 

 

先 週 の 記 録     6 月 7 日 (第 1 例会)       シェラトン都ホテル大阪 3 階 志摩の間 

 
 
 

出 席 会 員 35 名(内免除会員 9 名) 
     会 員 総 数 43 名(同上 16 名) 
     ゲスト    0 名 
     ビジター  0 名          
                 計 35 名 
        ホームクラブ出席率 94.87％ 
    5 月 24 日(第 4 例会)補正出席率 100.00％（MU2 名） 

 

 

 

皆さん、こんにちは先週 55周年記念式典・祝賀会開催できたのも 

皆さんのご協力・ご支援のお陰です。ありがとうございました。55 

周年計画は私が 2022 年 12 月三宅年度年次総会で会長就任が確定し 

てから行いました。初めは 5の周年と言う事と予算も少ない中なの 

で、イベントごとはなにもしない予定でしたが、西谷会員から提案 

を受けて元米山奨学生ウクライナ出身のテチアナ・セゾネンコさん 
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を招いてウクライナ支援をしようと言う事になりました。するからには気合いれてするとなり 55 

周年のイベントとなりました。ウクライナ講演に沢山参加いただき、支援金も多額を目指すとな 

ると会員の方達にご協力いただくしかないとなり、皆さんに各クラブメイク訪問となりました。 

結果は会員の方達も他クラブ訪問によって大阪城南ロータリークラブとの違いも解り、参加人数 

も 320 人、支援金も 400 万円ほど集まり大成功でした。大阪城南ロータリークラブ全員で成功さ 

せたと言う機運が高まり良かったのではないかと思います。こう言う経験も踏まえより良い大阪 

城南ロータリークラブにして行きたいと思います。これからも会員皆さんのご協力、ご支援、ご 

意見を糧にして頑張っていきましょう。皆さん本当にありがとうございました。 

 

 

 

〇兼ねてより企画しておりました「ロータリー勉強会」につきまして、 

6/7(金)、6/21(金)の開催は中止し、6/28(金)のみ開催を予定してお 

ります。本日より受付にて出欠名簿を設置しておりますので、再度 

ご回答頂きます様お願い申し上げます。 

尚、光信会員の症状次第で開催を中止或いは延期する可能性があるこ 

とを予めお含みおき下さい。 

 

（詳細） 

第一部 17:00～ シェラトン都ホテル大阪 3 階 葛城の間「光信会員の講話とバズセッション」 

第二部 18:30 頃～シェラトン都ホテル大阪 3階 春日の間「老・壮・青 懇親会」 

※メーキャップとなります。 

55周年濱田年度の集大成の企画で次年度以降クラブ運営にも必ず寄与するものですので、でき 

れば会員全員で締めくくりたいと考えております。皆様の出席を心よりお待ちしております。 

〇本日例会終了後、新旧クラブ協議会が開催されます。新旧の委員長のみならずクラブ運営に関す 

 る重要な行事ですので、お時間のある会員は是非オブザーバー参加して下さい。 

 

 

 

・青少年奉仕委員会 田中浩之委員長 

今期の RAC 最終例会として、6 月 RAC 第 2 例会を食事会形 

        式で開催いたします。 

日時：6月 17 日(月)19：00～  

場所：都シティ大阪天王寺 17F「エトワール」 

参加をご希望の方は田中までご通知ください。 

 

・酒味の会 小原一眞次年度キャプテン 

３年連続の趣味の会です。第１回は７月５日、道頓堀今井の 

        鱧しゃぶを予約しました。 

みなさん奮ってご参加ください‼ 

 

 

 

幹事報告

委員会報告



6 月は ロータリー親睦活動月間 

 

 

 

 

「ライドシェア」               岡部倫正会員担当 

ライドシェア（ride-share）」は、直訳すると「ライド＝乗る」を 

「シェア＝共有」することで、一般的には「相乗り」や「配車サービ 

ス」を指し自家用車の所有者と自動車に乗りたい人を結び付ける移動 

手段。スマートフォンアプリを使用することで、マイカーを活用した 

一般ドライバーと客をリアルタイムでマッチングすることが可能にな 

った。米Uber Technologies や Lyft、中国 DiDi Chuxing（滴滴出行）、 

Grab などメジャーなプラットフォーマーの多くが 2010 年前後にサー 

ビスインしているのは、スマートフォンの普及時期と一致している。現在では、ライドシェアとい 

えばこのスマートフォンを活用したマッチングサービスを指す場合が大半となっている。 

タクシーの供給不足などを背景に、ライドシェア解禁に向けた議論の必要性に言及し、規制改革 

担当大臣もこれに同調すると、一気にライドシェア議論が再燃し、内閣府の規制改革推進会議で正 

式に議題に挙げられることとなった。 

主体はあくまでタクシー事業者であり、事業者が一般ドライバーの教育や運行管理、車両整備管 

理を行うなど全面的に運送責任を負う形で、一般ドライバーはタクシー事業者に属するような形で 

なければ参加できない仕組みになっている。新たな制度として 2024 年 4月にスタートしたのが自 

家用車活用事業。道路運送法第 78 条第 3 号「公共の福祉を確保するためやむを得ない場合におい 

て、国土交通大臣の許可を受けて地域又は期間を限定して運送の用に供するとき」を根拠に、タク 

シーが不足する地域や時期、時間帯において、地域の自家用車や一般ドライバーを活用して行う有 

償運送を可能とする「日本版ライドシェア」の第一歩と言える制度 

昨年・今年のオーバーツーリズムによる移動手段の不足をライドシェアで解決しようとするには 

少し無理があるのではないか。大型輸送のできるバス・鉄道の増便や営業時間延長を含め改めて考 

えるべきであり、また今回の日本型ライドシェアはタクシー会社に配慮したとも言われているが、 

そもそも『白タク・白タク行為』の禁止・排除を昭和から令和の今日現在に至るまで貫いてきた国 

交省のライドシェア政策の落としどころだったのかも知れない。安全・安心・快適に目的地までお 

送りする旅客運送事業者の長年の努力の積み重ねを忘れてほしくないものだ。 

 

 

 

 

 

                                          6 月誕生日 

                                              西谷会員、楳垣会員 

 

 

 

 

 

 

 

 

卓  話

例会風景



6 月のロータリーレート 

１ドル＝157 円 

 

 

6 月 7日（第 1 例会） 

・濱田会長 皆様 55周年参加ご協力ありがとうございました。 

・山本(智)幹事 55周年記念式典、お疲れ様でした。式典の後半、泥酔のため記憶をなくしてし 

まいました。誠に申し訳ございませんでした。 

・岡倉会員 クラブ長年在籍表彰を頂いて。 

・梅崎会員 先週開催しました 55周年記念式典と祝賀会を皆様のご協力により、無事終えること 

ができました。有難うございました。 

・山口会員 創立 55周年記念式典で 1000回の例会連続皆出席の表彰をいただきました。感謝です。 

・小林(正)会員 濱田会長はじめ皆様、55周年記念行事お疲れ様でした。 

・岡部(倫)会員 本日、卓話です。よろしくお願いいたします。また先週の 55周年では皆様のご 

協力で無事に終えました事、御礼申し上げます。 

・松田会員 55周年執行部の皆様、お疲れ様でした。姉妹クラブの香港島東 RC及び台湾豊原北区 

RCの皆様は無事に帰国し、大変楽しかったそうです。 

・石濱会員 第 5回六輪会おつかれさまでした。その後の 2次会ごちそうさまでした。 

・泉会員 55周年記念式典、記念祝賀会、皆様おつかれ様でした。山本(智)幹事、大丈夫でした 

か？心配です…。 

・細川会員 明日の多羅尾の後、入会候補者の古川直樹くんと布施で食事をしますので、予定が 

 大丈夫な方はご一緒くださいませ。 

・野村会員 濱田会長、先日はありがとうございました。 

・恒元会員 岡部泰鑑さん、石濱さん、先日はありがとうございました。ごちそう様でした。 

・佐伯会員 11月 11日に弊社 60周年式典を都ホテルにて開催します。案内を送らせていただき 

ますので、都合つく方は参加よろしくお願い致します。式典前に佐伯爲次に献花をしていただ 

きます。 

・佐伯会員 （会社創立）60期に入りました。 

・土井会員 いつもありがとうございます。40回連続をめざしてがんばります。 

・楳垣会員 1つずつよい年をとりたいものです。 

・楳垣会員 式典欠席おわび。中国出張より無事生きて帰って参りました。 

・青野会員 先日は岡部泰鑑さん、石濱さん、ありがとうございました。 

・その他、お祝い 14件 

 

本日のニコニコ合計：130,000円 

本年度ニコニコ累計（2024年 5月 30日現在）：2,568,020円 

 

 

 

 

 

 

(編集担当 泉・土井） 

ニコニコ箱


